

EL PROYECTO DE SEGURIDAD DE LA COMUNIDAD YA ESTÁ EN MARCHA EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

- La nueva sede de la Policía Local, de planta circular, será construida con cargo al PRISMA 2006-07.
- La incorporación de los nuevos agentes conlleva una reestructuración de la plantilla de Policía Local.

Vva. de la Cañada, 28 de jun.- El alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, ha recibido esta mañana al Consejero de Justicia e Interior de la CM, Alfredo Prada y al director general de Cooperación con la Administración Local, Jaime González Taboada, quienes han visitado el municipio para presentar de forma oficial la incorporación de los nuevos agentes de la BESCAM a la plantilla de Policía Local y el diseño de la futura sede de la Policía Local.

El alcalde, Luis Partida, destacó durante el acto la gran labor que el Gobierno de la Comunidad de Madrid está desempeñando en materia de seguridad al dotar a los municipios de más policías locales sin que ello suponga un coste para los Ayuntamientos: “En Villanueva de la Cañada, gracias al Proyecto de Seguridad de la Comunidad de Madrid, hemos duplicado en el último mes la plantilla de Policía Local, lo que nos va a permitir prestar un mejor servicio al ciudadano y sobre todo velar por su seguridad de una manera más eficaz con más medios humanos y materiales”.

A partir de ahora, en el municipio, la ratio de agentes por cada mil habitantes se sitúa en 2.56, superando la media en la Comunidad de Madrid establecida en 1.74 policías por cada mil habitantes.

Nuevos agentes

El próximo 6 de julio tomarán posesión de su cargo de forma oficial los veinte nuevos agentes que se incorporaron, en prácticas, el pasado mes de abril a la plantilla de Policía Local. Los nuevos policías supondrán, hasta el año 2018, un coste de más de 12 millones de euros que correrán a cargo de la Comunidad de



Madrid, en virtud del convenio suscrito entre el consistorio y la Consejería de Justicia e Interior. A los recursos humanos, se suman 2 coches patrulla, 2 motocicletas, 1 todoterreno y material tecnológico.

Su incorporación a la plantilla compuesta hasta ahora por 23 policías- conlleva una reestructuración de la misma. Antes de que finalice la legislatura, el Cuerpo de Seguridad Local contará con 1 suboficial, 2 sargentos, 9 cabos y 37 agentes, 20 de los cuáles pertenecen al Proyecto de Seguridad de la CM.

Gracias a la llegada de los nuevos efectivos, el Ayuntamiento ha reforzado todas las actuaciones municipales en materia de seguridad ciudadana y especialmente aquellas que tienen que ver con la prevención de delitos, intensificando las labores de patrullaje, sobretodo en las urbanizaciones.

Sede policial

La nueva sede ha sido diseñada por el Estudio Picado-De Blas Arquitectos, autor también de otras obras emblemáticas como el Centro de Gestión de Emergencias 1-1-2 (Pozuelo) o los teatros de San Lorenzo de El Escorial. El edificio se construirá sobre una parcela municipal ubicada en la confluencia de las avenidas Dehesa y Mirasierra. Se trata de un edificio de planta circular con una superficie construida de aproximadamente 2.000 m², distribuidos en dos niveles, de los cuáles 655 m² corresponden a zonas verdes.

La redacción del proyecto así como la construcción del nuevo edificio será financiado a través de Plan de Inversiones y Servicios de Madrid (PRISMA 2006-07). El presupuesto estimado es de 1.899.309 euros y el plazo de ejecución de la obra es de 14 meses.

Diseño de calidad

Como el resto de los edificios municipales, el edificio se caracterizará por la horizontalidad y las grandes cristaleras que iluminarán su interior, organizado de forma concéntrica. El color y la transparencia serán dos de los elementos de diferenciación entre estancias mientras que el hormigón unificará la propuesta. Otro de los elementos destacados del diseño es el hito vertical, ligero y translúcido, que albergará la torre de telecomunicaciones.



Distribución

El nivel superior, con una superficie de 813 m², acogerá las áreas de atención al público, las oficinas y una sala de usos múltiples o reuniones. Los calabozos se situarán en la parte más cercana a la puerta de acceso al aparcamiento. El espacio dedicado a las dependencias de Protección Civil será independiente del resto del edificio.

En el nivel inferior, con una superficie construida de 1.155 m², se ubicarán las zonas de aparcamiento de los vehículos de la Policía Local así como los coches decomisados. También albergará otras dependencias complementarias: almacenes, vestuarios, archivo, gimnasio y zona de entrenamiento, etc.